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Botta e risposta infinito • II· sondaggio Ansideri sorpassa l'Ascanio Aristei te~za 

Ricci contro l'Udc La fantasia supera la realtà "Sull'ospedale
Un diluvio di tagliandi fa allarmismo" 

ASSISI -Continua il botta erispo Udc evalutando in "maniera posiBASTIA UMBRA· Stefano Anside
sta a distanza tra Udc e ammini tiva" la raccolta firme, Ricci sottori in testa alle preferenze dei lettori . 

voti voti strazione comunale sùl tema dell' linea però "l'incisivo lavoro chedel Corriere. Con ben 124 simpa
.ospedale di Assisi: oggetto del ·l'amministrazione sta facendo,tie espresse e 36 punti di distacco, 
'contendere', il Piano sanitario re dal 2006-2007, per valorizzareil candidato del centrodestra sbara
gionale 2009-20n, che sarà delibe l'ospedale, chiedendo sia la veloglia i concittadini individuati come 
rato, tra breve, in giunta regionale, ce nomina del primario in ostetrigradite alternative in.vista 'delle 
per poi essere· discusso in con~i- cia e ginecologia, sia una classifiamministrative 2009. Al secondo 
glio regionale. . cazione speciale per una strutturaposto della classificai stilata in ba-
Secondo l'Udc, "il piano dovreb- . che serve migliaia di cittadini ese al sondaggio "Vota il tuo sinda
be puntare sullo sviluppo di ospe turisti e che solo in questo modoço", si piazza Maria Rita Ascani, 
dali di comunità" potrebbe canalizzaesponente socialista, già prima clas
strutture residen re più risorse e gasificata nella precedente classifica 
ziali affidati ai medell'iniziativa del Corriere dell' rantire la tute1a ed 
dici di medicina il potenziamentoUmbria. Rosella Aristei, leader del-
generale, e sullo dei servizi". Ese èle Liste Civiche e, finora, unica ri
sviluppo un siste importante che tutvale ufficiale del candidato del cen " ~ I, prometeo ( ( Candidato Ansideri 

che la possibilità di consegnare i 
tagliandi direttamente alla sede· 
centrale del Corriere dell'Umbria, 
a Perugia. Insomma, se tutto può 
ancora succedere nella realtà, figu-

Caloroso incontro a Sofia con il sovrano Simeone II Proposta dei consiglieri azzurri Zibetti e Morani 

Sindaco e ~re dal re Obiettivo energie alternative
 
ASSISI - Una missione "breve ma intensa" l'VIII' centenario dalla Fondazione dell'Or ASSISI (f.p.J- Assisi città pilota per le ener- re è stata subito recepita dal capogruppo di 
quella che ha visto il sindaco Ricci el'asses- dine Francescano. Ricci e Martellini hanno gie alternative? Secondo Forza Italia, la rispo-· FI, Evian Morani, che ha ricordato come 
sore Daniele Martellini volare a Sofia per inoltre partecipato alla messa celebratasi sta è sì: promotore dell'iniziativa è il consi- "chiedere delle risorse per lo studio di un 
valorizzare le relazioni fra la città serafica e nella cattedrale cattolica di San Giuseppe, gliere Zibetti, da sempre attento al tema, se- piano energetico calibrato alle esigenze di 
la Bulgaria, memori del famoso matrimo- nel corso della quale è stata donata una condò cui ad Assisi è presente "una gran Assisi, con particolare attenzione al fotovoltai
nio fra Giovanna di Savoia e Re Boris di riproduzione dell'icona della "Madonna voglia di fotovoltaico, con attenzione alle al- co, allo sfruttamento dell'idrogeno edel geo
Bùlgaria celebrate ad Assisi nel 1930 ecura- del Fileremo" (legata alle vicende storiche tre energie alternative, come dimostrano le termico, è una precisa priorità del nostro 
te dall'allora podestà Amando Fortini. Sin- dei Cavalieri dell'Ordine di Malta, il cui 160 domande, cifra tre volte superiore al nu- gruppo consiliare. Come FI -concludono Zi
daco eassessore hanno incontrato il re Sime- originale si trova nella Basilica di Santa Ma- mero di pannelli disponibili. Il consorzio betti e Morani - chiediamo di rivestire, con 
one II, già ospite ad Assisi IÌel2005, che ha ria degli Angelil edel crocefisso di San Da Cev ha messo a disposizione pannelli per le un sistema architettonicamente integrato, la 
sottolineato l'importanza'della visita nel 010- • Oliano. Nel corso della visita, idue ammini- scuole assisane, offrendo un grande insegna- parte esposta aSud della Moiltedison di Assi
mento in cui la Bùlgaria, dopo l'entrata nell' stratori, che ringraziano per l'organizzazio- mento ai nostri ragazzi, in modo che igiovani si, in modo da liberare le risorse necessarie 
Unione Europea, si appresta adiventare un ne e l'ospitalità Massimo Zubboli e l'amba- possano vedere su un display, giornalmente, àll'energiaelettrica ed evitare aumenti di tas
interessante mercato di sviluppo cùlturale sciatore Camillo Zuccoli, hanno anche in- quanta energia viene prodotta dal sole e se nel futuro". Favorevole alla proposta dei 
ed economico, e che ha auspicato di poter contrato il sindaco di Sofia, l'ambasciatore quante tonnellate di anidride carbonica ven- due consiglieri forzisti anche il capogruppo 
nuovamente tornare in Assisi nel 2009, per italiano enumerosi parlamentari bùlgari. gono risparmiate". La proposta del consiglie- della Dc per le autonomie, Stefano Pastorelli. 

trodestra, si aggiudica la medaglia 
di bronzo. Per il resto, la classifica 
vede piazzati in ordine decrescente 
rispetto alle preferenze Fabio Di 

. Carlo, Paolo Bacchi, Francesco Spi
rito, Amedeo Susta, Francesco 
Lombardi, Monia Giacanella Bu
giantella, Massimo Mantovani, An
tonio Criscuolo, Vannio Brozzi, 
Lazzaro Bogliarì e Silvia·Marini. 
.Un vero randez vous, che va al di
 
sopra di ogni più fervida fantasia
 
politica in quantoapersonaggi pre

si in consideraziop.e. Epensare che .
 
da qui alle amministrative 2009,
 
ma anche da qui all'ufficializzazio

ne del candidato sindaco del cen

trosinistra, ne passerà di acqua sot

to i ponti; almeno tanta quanti voti
 
potrete ancora inviare alla redazio

ne del nostro giornale. Come? Par

tecipare è fucile. Basta ritagliare,
 
compilare espedire in busta rigoro

samente affrancata il tagliando che
 
trovate proprio qui sotto. Con due
 
raccomandazioni: non sono valide
 
le fotocopie e in ogni busta posso

no essere m~i più tagliandi. Si,
 
anche di candidati diversi. C'è an-


La Libera università
 
rinnova i vertici
 

ASSISI - Lo scorso 20 novembre, nei locali del Cesvol di Santa Maria
 
degli Angeli, si è tenuto il direttivo della Libera Università Popolare
 
dell'Umbria-Auser per il rinnovo delle cariche.
 
In particolare, Enrico Sciamanna è stato eletto presidente, mentre vice

p~sidenti sono rispettivamente Giovanni Tricca e Fausto 'lUcci; il
 
nuovo .rettore dei corsi è invece Ferruccio Acutis. .
 
"L'avvicendamento - spiega il presidente, Enrico Sciamanna -si è reso
 
necessario'in quanto Antonio Quadretti, fondatore ed animatore del

l'Università Popolare, insieme a Rosetta Brusaporco, ha momentanea

ment~ sospeso l'~p~gno. per.ragioni di, salute. ~ nuove fi&w:~, co.nc!u

de SCIamalllla~t già cOllàlfdììh comlBo~atoi'i,()!li~troveranno a Si:l!ìtitwre
 
due dirigenti ammirati per le capacità ela dedizione eamati per il forte
 
carisma, che hanno lasciato un'eredità cospicua in termini di umani·
 
tà".
 
Adesso staremo a vedere quali saranno le nuove iniziative.
 

ma a rete in cui ti mettano in cam
riamoci relativamente all'esito del me anche però, rovescio della me ogni struttura do po "un'azione inci
nostro sondaggio. Intanto i risùltati daglia, un termometro utile alle va vrebbé creare alcu siva per valorizza
provvisori possono rappresentare lutazioni che stanno ancora facen ni settori di eccel re l'ospedale", Ric
un bell'assist al candidato di cen do i partiti di centrosinistra. lenza mettendo in ci invita l'Udc a 
trodestra e a tutto il suo team, co- Alberta Gattucci comune alC!JDÌ ser non "creare allar

vizi. Ma se ad Assi mismi che potreb
si strutture di ec bero incentivare le 
cellenza come oste Ospedale Polemiche persone a recarsi 
tricia epediatria si in altri nosoco

. stanno lentamente mi". Conl'occasio
smantellando, che ne, il sindaco ricor~ 

. fine farà l'ospeda Dipositivo da infine che oltre 
le? . Creare una che sull'ospedale,c'èperòstruttura .speciali . si sta lavorando an
stica in cui ci sia· che sui distretti sala raccoltano eccellenze di nitari: "Qualche 
uomini e di mezzi giorno fa, sottolidiftrmenon è cosa che si nea il PPmo citta

. può creare in poco dino, a seguito di 
tempo, epur riconoscendo aClau alcune voci infondate, ho incontra
dio Ricci l'impegno che ha sem to il direttore generale Asl 2, da 
pre dimostrato su questo tema ri cui ho avuto ampie rassicurazioni 
teniamo, forti di oltre 1000 firme sùl fatto che i distretti sanitari di 
di cittadini, che occorra arrivare Petrignano eSanta Mariadegli An
ad una azione comune di tutte le· geli rimarranno in questi luoghi, 
forze politiche del consiglio comu anche se si stanno valutando sedi 
nale". .di maggiore funzionalità". 
Pur apprezzanao il sostegno dell' Flavia Pagliochini 

Attesa per le comunicazioni di Lombardi 

Giov~conmg6ocomunare 
BASTIA UMBRA (a.g.) - Dieci di oscurare la prossimità delle fe sella Aristei, in merito alladelibe

.punti all'ordine del giorno per la ste nataliZie. Aseguire l'interroga ra 58; l'elezione dei rappresentanti 
massima assise prevista per dopo zione presentata dal consigliere co comunali per la comunità monta
domani. Piano regolatore genera· munale Adriano Brozzetti circa la na del monte Subasio e dei monti 
le, Pip, piano degli insediamenti redazione di un master pian per la Martani; l'assestamento generale 
produttivi, rappresentanza in co trasformazione di un'area definita àl bilancio di previsione 2008 e 
munità montana e istruzione pub in base alle previsioni inattuate variazione del bilancio plurienna
blica saranno gli argomenti princi del Prg in vigore; l'adozione di un le 2008/2010 e del piano triennale 
pali di un consiglio comunale che piano attuativo di iniziativa priva delle opere pubbliche 2008/2010; 
attende con ansia anche le comuni ta in località-San Lorenzo; l'appro la sostituzione del rappresentante . 
cazioni del primo cittadino, Fran vazione della modifica al vigente del consiglio comunale in seno al 
cesco Lombardi. E' teso infatti il regolamento di attuazione della z0 comitato per i gemellaggi. Riguar
clima che si respira a Bastia Um na industriale bastiola mediante do alla scuola: il dimensionamen
bra, acausa dello spettro della cri Pip; l'interrogazione presentata to scolastico Anci ela mozione sùl
si economica la cui ombra rischia del leader delle Liste Civiche, Ro- la riforma del scolastico. 


